
2017年1月12日（木）  晴れ  第23回　創立記念例会

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～職業奉仕月間～第1770回例会

：司 会 長谷川隆親睦活動委員

1月19日（木）18：00から4RC合同夜間例会をヒルトン名古屋5階「扇の

間」にて行います。名古屋瑞穂RCがホストクラブです。お願いいたします。

・

ニコボックス 湯澤勇生ニコボックス委員長

新年明けましておめでとうございます。本年も一年間お世話かけますが、よ

ろしくお願いします。1月2日は小生の誕生日でした。何事もなく終わりまし

たが、68歳になりました。歳はとりたくないなあ！！

去年の12月は胆石で入院、手術した為、例会を休ませていただきました。

申し訳ありません。また、妻の誕生日にお花を送ってくださり、誠にありがと

うございました。

明けましておめでとうございます。1月1日で70歳になりました。

9日に誕生日を迎えました。楽しい一年になりそうです。

新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。また、

1月8日の女房の誕生日にきれいな花をありがとうございました。

・

・

・

・

・

稲葉　　徹さん

鈴木　伸一さん

天野　正明さん

田中　　宏さん

長坂　邦雄さん

新年明けましておめでとうございます。今年もニコボックス御協力よろしく

お願いいたします。

年賀状ありがとうございました。返事を書けずに申し訳ありません。

正月祝

新年明けましておめでとうございます。今年一年も皆様にとって良い年にな

りますように！

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

・

・

・

・

・

湯澤　勇生さん

八木沢幹夫さん

髙村　博三さん

泉　　憲一さん

岩本　成郎さん　田中　隆義さん　長谷川直樹さん

鈴木　圓三さん　吉木　洋二さん　岩田　修司さん

伊藤　　豪さん　松波　恒彦さん　大嶽　達郎さん

髙須　洋志さん　長瀬憲八郎さん　関谷　俊征さん

亀井　直人さん　湯澤　信雄さん　近藤　茂弘さん

野崎　洋二さん　内田　久利さん　渡辺喜代彦さん

森　　恒夫さん　堀　　慎治さん　梅村　昌孝さん

北岡　寿人さん　鈴木　健司さん　市岡　正蔵さん

村瀬　俊高さん　長谷川　隆さん　佐藤　善乙さん

花井芳太朗さん　鈴木　淑久さん
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会長挨拶 八木沢幹夫会長

　皆さん明けましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。先程、御垣内参拝を

行ってきました。名古屋瑞穂RCの益々の発展と

家内安全を願ってきました。本日は創立記念例会

です。チャーターメンバーの方はこれからもお元

気でいていただき、ご指導をお願いしたいと思い

ます。

　本日は初詣がいつ頃から行われていたかについてのお話しをします。

古来は年籠りという風習がありまして、大晦日の夜に詣でる除夜詣と、

元旦の朝に詣でる元旦詣の2回を行っていました。この元旦詣が現在の

初詣となったようです。また、江戸時代までの元旦詣は自宅から見て恵

方にある神社に恵方参りへ行き、幸福を祈願したそうです。明治期に入

りまして、廃仏毀釈や交通の発達で有名神社へ行くようになり、恵方参

りは次第に崩れていきました。初詣はお正月中に参拝するのが一般的な

ようですが、年が明けて初めてお詣りすることを初詣というので、末まで

に参拝すればいいようです。

　今年も寒くなりまして、インフルエンザ、ノロウイルスが流行っていま

すが、皆さんがこの一年お元気で、ますますご活躍されることを祈念い

たします。

会員64名　出席47名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　79.7％ 12月22日は補填により96.6％

湯澤勇生出席委員長

幹事報告 関谷俊征幹事

　改めまして明けましておめでとうご

ざいます。本年もどうぞよろしくお願い

いたします。先程の御垣内参拝で身も

心も清めて爽やかな気持ちで参りまし

た。

　今年は酉年です。酉年というのは運

も気も取り込み、お客さんも取り込む

ということで、商売繁盛にはうってつけ

の年だそうでございます。皆様の実り

多き年になることを願っております。

乾杯挨拶：伊藤豪直前会長

懇親会



例会のご案内

ヒルトン名古屋 5階「扇の間」

18：00～20：00

場 所

時 間

：

：

■今週の行事 1月19日（木）　4RC合同例会

テ ー マ：

■次々週行事 2月2日（木）　クラブ討論会

美容業界とエイジングケア

～健康な髪は頭皮から～

（株）アリミノ営業本部名古屋支店長

大沢成陽さん

クラブのさらなる前進（活性化）に

向けて

テ ー マ

卓 話 者

：

：

■次週の卓話 1月26日（木）

　下半期第1回目の例会を楽しんで

いただけましたでしょうか。

　今年は年明けからtwitterが世間

の話題を作っているようです。

twitterというのは、鳥のさえずりと

いう意味のツイードから発生した

SNSの一種です。若い方はSNSを使

いこなしているので、これからのコ

ミュニケーション主流になってくると

思います。そんな事もあり、酉年でも

ありますので、今年は騒がしい年になるのかなという予感がしておりま

す。

　ロータリー精神というのは外向きのとても良いコミュニケーションを

取る団体です。ロータリーの定款や精神をもう一度皆さんで把握してこ

の一年を乗り切っていこうと思います。名古屋瑞穂RCの益々の発展と

今日お集まりの皆様のご健康とご多幸を祈念いたしまして締めさせてい

ただきます。

閉会挨拶：市岡正蔵副会長

懇親会風景

　名古屋瑞穂RCが1980年にスタートしてから満37年です。それを

祝って、熱田神宮から頂いたにごり酒で乾杯したいと思います。名古屋

瑞穂RCの発展と、本日ご出席の皆様のご健勝とご多幸、さらなる飛躍

を祈念いたしまして乾杯！
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